

Une marche populaire et solidaire

■ Dans le cadre de la semaine handicaps loisirs, le « service de soutien à l'autonomie de la Ville » organise, avec l'aide de différents centres d'accueil et associations de personnes handicapées, différentes activités culturelles, sportives et artistiques, pour valides et handicapés, à Strasbourg. Jeudi matin, une grande marche populaire a eu lieu dans la forêt du Neuhof.

Comme tous les jeudis, les usagers du CAAHM-ARSEA*, rue de la Ganzau, se préparent à aller marcher en forêt.

Cette semaine, leur rituel change quelque peu. Plus de deux cents personnes les accompagnent.

10h. La plupart des groupes inscrits sont en place. Collégiens, parents, usagers d'autres foyers d'accueil spécialisés (F.A.S.), tous sont là pour participer à la marche. Un succès inenvisageable il y a à peine une semaine: « C'est la première fois qu'on organise une telle manifestation, on pensait accueillir une centaine de participants au grand maximum. Mais hier, ils

étaient déjà trois cents inscrits, tous groupes confondus. C'est une super surprise », explique Sophie Perez, secrétaire de la CAAHM.

« On apprend à se connaître »

Le principe de cette matinée: sensibiliser au handicap et faire se rencontrer différents publics. C'est d'ailleurs ce qui a séduit Bernadette Haessig, la principale du collège du Stoeckfeld. « Cette semaine, le directeur du CAAHM, Jean-Louis Frison, a fait des interventions dans les classes de sixième. Le collège

accueille des enfants malentendants, c'est donc très important pour nous de sensibiliser nos élèves aux différents handicaps. »

En tout, deux collèges de la ville ont pris part à la marche: le collège Louise-Weiss et celui du Stoeckfel. Comme beaucoup d'élèves, Quentin, 11 ans, est très emballé: « On ne croise pas souvent des adultes handicapés mentaux, là on apprend à les connaître, et on tisse des liens. » L'enthousiasme est partagé du côté des usagers du F.A.S.: « C'est bien de pouvoir rencontrer d'autres gens », dit Virginie.

Si cette rencontre se fait autour d'une marche, ce n'est pas pour rien, comme le précise Jean-Louis Frison, le directeur de la structure d'accueil: « On organise des marches toutes les semaines. Cette manifestation permet de se faire connaître, de donner une image positive du handicapé, tout en permettant à nos usagers de ne pas être trop perturbés, car ils ont besoin d'évoluer dans un cadre défini. »

Ainsi, pendant quelques heures, les barrières entre valides et handicapés sont tombées et des liens se sont créés.

A.-D.H.

* Centre d'accueil pour adultes handicapés mentaux de l'association régionale spécialisée d'action sociale, d'éducation et d'animation.



La marche du jeudi revêt un air de fête pour ces jeunes adultes handicapés. (Photo DNA) 10 oct 2010